



ACCIDENTE TRAGICO. Plant City, Florida, octubre 3. (AP). Por lo menos diez personas murieron, entre ellas varios niños, al embestir y arrastrar un tren la camioneta en que viajaban cuando cruzaba un paso a nivel.

Cardenal de Lima se opone a propuestas de tipo teológico

Ciudad del Vaticano, octubre 3. (AP). (Por José Torres). El cardenal arzobispo de Lima, Juan Landazuri Ricketts, pidió hoy en el sínodo mundial que no se propongan a la iglesia opiniones teológicas que presenten a Cristo como revolucionario. El auxiliar de Lima, monseñor German Schmitz, leyó la intervención del cardenal Landazuri por hallarse éste indispuerto. Se pide, dijo monseñor Schmitz en nombre del cardenal limeño, que mientras la Iglesia sea objeto de presiones para su renovación no se hagan propuestas de tipo teológico que son de carácter restringido.

Entre tales propuestas, según el documento del cardenal Landazuri, figura la de reducir el Evan-

gelo a algo que sólo tiene que ver con reivindicaciones socio-políticas.

"El Sínodo —agregó— debe intervenir de forma que impida abusos de esta clase. Es necesario proponer una catequesis en virtud de la fe y no del cedimiento a

Pasa a la página 29

Lefebvre decide abrir un seminario cerca de Roma

Roma, octubre 3 (Latin-Reuters). El rebelde arzobispo francés, Marcel Lefebvre decidió abrir un seminario cerca de Roma, informó hoy el diario milanés Corriere Della Sera. Al calificar a la decisión de nuevo desafío a la autoridad del Papa Paulo VI, el diario señalaba que monseñor Lefebvre transformaría su casa de Albano, utilizada por su hermandad de San Pio X. en un seminario. En Albano no fue posible ubicar a ningún funcionario de la hermandad para solicitarle comentarios sobre el informe.

El arzobispo Lefebvre, que rechaza las reformas impuestas por el Concilio Ecueménico Vaticano

de 1962-65 y la prohibición de celebrar misa de acuerdo con el ritual tradicional, dirige actualmente un seminario en Econe, Suiza, a pesar de la suspensión "a divinis" que le impusiera el Papa.

Buscan en Rhodesia a banda encabezada por sádico asesino

Salisbury, octubre 3. (DPA). Las fuerzas rhodesianas de seguridad anunciaron hoy que se ha emprendido una intensa búsqueda de veinte guerrilleros encabezados por el "sádico asesino" Rubén Muchapera, a quienes se les atribuye la muerte de cinco blancos en los últimos cuatro días, incluyendo un bebé de seis meses. La información oficial afirma que Muchapera entró desde Mozambique para realizar una "campana de ataques a objetivos secundarios", y añade que todo indicaría que fue el quien asesinó el jueves último a la pequeña Natasha Glenn y a bayonetas.

ascender a 111 el número de colonos blancos muertos desde el comienzo de la guerrilla de los nacionalistas rhodesianos contra el gobierno de minoría blanca en el país.

El grupo guerrillero está siendo buscado en la zona Melssetter-Chipinga, donde actúa desde mayo del año pasado realizando toda suerte de atentados contra los blancos, añade la información.

El comunicado militar añade que entre el viernes y ayer domingo fueron muertos otros cuatro blancos, supuestamente por la banda de Muchapera, haciendo

Reacción por plan Reserva de Café

Nueva York, octubre 3. (AP). (Por Bill Hendrick). Una organización comercial de los Estados Unidos expresó hoy su oposición a la iniciativa de crear una reserva mundial de café para contribuir a la estabilización de sus precios.

El consejo ejecutivo de la Organización Internacional del Café (OIC), reunido en Londres, acordó el viernes pasado estudiar la posibilidad de crear una reserva de ese tipo.

La resolución prevé que se seleccione entre los 100 Estados miembros de la OIC un

grupo de estudio encargado de analizar el problema. Expertos en la materia señalan una solución como la propuesta es descrita como "reserva de amortiguación" en acuerdos alcanzados a propósito de otros productos.

El propósito de la iniciativa sería la de retirar café del mercado toda vez que se produce una caída en los precios y ponerlo nuevamente en venta en los periodos de alza.

El procedimiento impediría que marcadas fluctuaciones en el nivel de los precios y protegería a los productores de las declina-

Pasa a la página 40

Precios aumentan en Bolsa de Valores

Nueva York, Oct. 3 (AP).—Los precios aumentaron hoy por tercera jornada consecutiva en la Bolsa de Nueva York, tras algunas vacilaciones en los momentos iniciales de la rueda.

Las operaciones se desarrollaron con relativa calma.

Los analistas señalaron que el mercado aún se ve amenazado por el temor de incrementos ulteriores en las tasas de interés sobre préstamos a corto plazo.

Destacaron, sin embargo, que la evolución de los precios presentaba un cuadro más alentador que el de hace pocos días, cuando

Pasa a la página 15

No volverán a Chile partidos políticos reitera Pinochet

Santiago, Chile, octubre 3. (AP). (Por Sergio Carrasco). El presidente Augusto Pinochet reiteró que los partidos políticos tradicionales no volverán a tener participación en el futuro de Chile. "Los partidos políticos no volverán, tengan la seguridad", dijo a una treintena de dirigentes mineros del cobre en la ciudad de Rancagua, unos 85 kilómetros al sur de aquí. "Recuerden el pasado, cuando los dirigentes políticos prometían veinte mil cosas, pero hacían sólo dos y las magnificaban", expresó el presidente al hablar del futuro político del país.

Dijo que los partidos políticos "serán meras corrientes de opinión, y cuando ocurra eso tendrán que mostrar públicamente el libro con los nombres de sus adherentes".

Afirmó que en otros tiempos

los partidos políticos, disueltos en marzo pasado, ocultaban los nombres de sus adherentes.

"Ahora eso no ocurrirá. Serán dados a conocer los nombres de todos los que pertenecen a partidos políticos. Así no se podrán cambiar ni hacer otras maniobras", indicó.

Pinochet anunció en julio último que devolvería el poder a los civiles a fines de la década de

Pasa a la página 29



DETENIDA. (Sin procedencia). 3 de octubre (AP). Indira Gandhi, primera ministra de la India durante once años, fue detenida hoy por la acusación de haber abusado de su cargo.

Arrestan Sra. Gandhi acusada de abusar durante su función

Nueva Delhi, octubre 3. (AP). (Por Gene Kramer). Siete meses después que su dominio político de la India fue quebrado por una sorprendente derrota electoral, Indira Gandhi, fue arrestada hoy y acusada de haber abusado de su posición como primera ministra. La señora Gandhi afirmó inmediatamente que su detención era de una acción de índole política. Las autoridades dijeron que otras nueve personas, incluidas cuatro ex miembros del gabinete y la secretaria personal de la señora Gandhi, fueron arrestados junto con la ex primera ministra en relación con el mismo caso u otros vinculados.

Según las primeras informaciones uno de los cargos específicos contra la señora Gandhi era el de uso indebido de su cargo para adquirir 104 "jeeps" a dos compañías, para ser usados en su campaña electoral.

Sus once años al frente del gobierno culminaron con 21 meses de gobierno de emergencia en los cuales se estima que fueron encarcelados unos 100.000 opositores políticos. Entre ellos se figuraron muchos dirigentes del actual partido gubernamental Janata, que sucedió a la señora Gandhi luego de las elecciones parlamentarias de marzo pasado.

La detención se produjo cuando la señora Gandhi parecía es-

Pasa a la página 15



RECIBIMIENTO. El Cairo, Egipto, octubre 3. (AP) El presidente egipcio Anwar Sadat (derecha), recibe

hoy al jefe guerrillero palestino Yasir Arafat en El Cairo.